Colombia

Bogotá

Deportes

Política

≡ Más



SANTANDERES

Nueva emergencia ambiental por derrame de crudo en Santander

La CAR solicitó suspender el proyecto tras irregularidades en licenciamiento ambiental.

03 Feb 2023 - 02:02 am

Estefanía Pedraza Bautista

🄰 🕲 jooberglo

Compartir













derrame de crudo en vía de Barrancabermeja

Suministrada

Un afloramiento de crudo que se mezcló con agua en unas obras de construcción alertó a la comunidad de la vereda La Fortuna, en Barrancabermeja,

Santander, por la presunta indebida descontaminación en una excavación de la variante del poliducto Galán-Chimita, en el sector de la Lizama-Tienda Nueva, en inmediaciones del campo de producción Lizama de Ecopetrol.

Según denuncias de ambientalistas y líderes

Lo más visto



LLANOS

Padre de niños indígenas perdidos en la selva habla del rescate de sus hijos Hace 1 día

Vacantes de empleo que no

COLOMBIA

comunales, el proyecto no conto con los parametros suficientes para evitar este tipo de incidentes, razón por la que la Corporación Ambiental Regional de Santander (CAS) solicitó suspender el proyecto por la grave contaminación.

Puede leer: 20 docentes amenazados en Santander: sindicato de educadores exige garantías de protección

"Al interior de una obra realizada por el Cenil y la empresa Morelco empezó a aflorar más hidrocarburos. Ecopetrol pretende eliminar la evidencia, pero la comunidad lo impidió", denunció Leonardo Granados Cárdenas, director de la Corporación San Silvestre Green.



Afloramiento de crudo se mezcla con agua en excavaciones en la Lizama uministrada

Según el abogado, una vez la empresa de construcción colombiana, bajo la supervisión de la empresa petrolera, inició las obras de excavación, **empezaron a brotar los hidrocarburos**, aunque una empresa que se dedica al tema de descontaminación de tuberías, al parecer certificó el proyecto en 2019, concluyendo que las labores habían sido realizadas en su totalidad.

"Le mintieron a la Fiscalía y a la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla). Hoy, con la CAS, solicitamos una inspección ambiental y medida preventiva para suspender la obra de manera inmediata", indicó Granados Cárdenas.

Le sugerimos: ¿Llegará la 'paz total' al Magdalena Medio? Estas son las propuestas de MinInterior con los grupos delincuenciales

Conforme al caso, pidieron revisar el suelo que ya fue impactado por el derrame, lo que generaría una degradación y esterilización del mismo.

"Los documentos que hacen parte de la actuación y todo lo

requieren experiencia: pagan \$2.400.000 y contratan rápido Hace 2 días

3

BOGOTÁ

Juez admite demanda para tumbar el pico y placa en Bogotá

Hace 1 día



COLOMBIA

Vivir en arriendo: Si hay que pintar el apartamento, ¿lo hace el inquilino o el dueño?

Hace 1 día



INTERNACIONAL

Video: bola de fuego atravesó el cielo y aterrorizó a más de uno relacionado al tema se adjuntan a la solicitud, con el fin de que la Anla como el Ministerio de Ambiente adelante las actuaciones que le son atribuidas por competencia en el asunto de manera urgente", añadió la CAS, tras atender la denuncia del líder ambiental.



Los hechos ocurrieron en inmediaciones del campo de producción Lisama Suministrada

Al notar que las excavaciones de las obras estaban llenas de agua, el líder ambiental mencionó que "hay un fraude judicial y procesal. Este presunto delito es el que nosotros estamos exigiendo que el Anla analice y haga su respectivo diagnóstico integral de las aguas subterráneas".

El abogado dijo que no tenían permisos de intervención de cauce, ni licencia ambiental. Así como ausencia de un plan de manejo, documentos que son requeridos por la autoridad ambiental.

Le puede interesar: ¡Arde Barrancabermeja! Se han reportado temperaturas de hasta 40 grados centígrados

Por su parte, Ecopetrol informó que no tiene infraestructura de producción activa en el sitio. Sin embargo, "una vez activado el plan de contingencia se procedió con la inspección y el retiro de las trazas de hidrocarburo y se instalaron barreras oleofílicas en la zanja de manera preventiva".

De igual forma, la petrolera señaló que se realizarán las respectivas investigaciones de las causas de la emergencia y el origen de la presencia del hidrocarburo en el área.

Fuente: Sistema Integrado de Información



Siga a RCN Radio en Google News

Temas



Le puede interesar



COLOMBIA

USO y <mark>Ecopetrol</mark> llegaron a un acuerdo en la Convención Colectiva de Trabajo

Hace 3 días



COLOMBIA

Ecopetrol lanzó ofertas de empleo para diferentes cargos: así puede postularse

Hace 10 días



ECONOMÍA

Ecopetrol reportó disminución de utilidades en el primer trimestre

Hace 16 días



ECONOMÍA

Ecopetrol anuncia la exploración de siete pozos de gas en el país y costa afuera

Hace 22 días

SANTANDERES

Que el ELN se lo atribuya es un gesto de responsabilidad: comisionado de Paz sobre atentado en Tibú

El grupo armado se atribuyó el atentado contra una patrulla de la Policía en Norte de Santander.

26 Mayo 2023 - 01:05 pm



